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Ich verstehe nicht, weshalb gerade so engagiert über Rebbe diskutiert wird. Ich habe auch ein
paar Fragezeichen, aber das Thema hat doch derzeit keinerlei Priorität.

Der Kader 2021/22 steht noch in den Sternen, Rebbe selbst ist absehbar noch nicht einmal in
Nürnberg im Dienst. Kurzum, er ist aktuell nahezu kein Faktor. Und das wichtigste - wir stehen
unmittelbar vor einem der bedeutendsten Spiele seit langem, ja, vlt. dem wichtigsten der
bisherigen Saison.

Da erscheint die Diskussion über Rebbe wie ein völliger Nebenkriegsschauplatz.
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